

**E-JJ-Jugend (U10) - Kreismeister
2014 / 2015
VfL Wathlingen**

„VfL-Bubis“ mit 8. Titelgewinn in Dauerserie

Nach den beiden ungeschlagenen „Triple“-Erfolgsjahren als U8- und U9-Meisterteams (F-Junioren) erreichte die jetzige U10-Mannschaft des VfL Wathlingen erneut den Kreismeistertitel bei den E-Junioren (jüngerer Jahrgang) mit dem nächsten „Double“. Die Luft zur Gegnerschaft wird aber dünner. Die freschen VfL-Buben waren zum Saisonende auf Schützenhilfe des Ligavierten VfL Westercelle angewiesen, die die JSG Südheide 09 (Vizemeister) noch mit einem sicheren 3:1-Heimsieg vom Tabellensockel weg schubsten. Aus vierzehn Kreisligapflichtbegegnungen konnten die munteren Wathlinger insgesamt 31 Punkte (10 Siege / 1 Remis) und ein Trefferbild von 75:35 bilden. Südheide bleibt damit auf seinen 29 Punkten kleben, genau so viel wie der TuS Oldau/Ovelgönne, der ebenfalls eine gute Saisonleistung erzielte. Antje Witte, engagierte NFV-Staffelleiterin im KJA, konnte den „Glorreichen Neun“ nun die achte von acht möglichen Goldmedaillen seit dem Frühjahr 2013 übergeben.



Der neunte mögliche Kreistitel wartet womöglich schon im Pokalfinale auf die ganz spielstarken Jungs des VfL Wathlingen (von links): Siggie Schulze (Trainer), Michael Ritter, Jano Späth, Julian Brauns, Silas Dickmann, Georg K., Cedric Rölecke, Max-Leon Schulze, Jannes Rothert, Co-Coach Fabian Klingebiel und davor Jungkeeper Murat Schlüter mit nächstem Meisterteller.